

LesEchos.fr

Streaming : Xandrie bien placé pour sauver Qobuz

NICOLAS MADELAINE / JOURNALISTE MÉDIAS | LE 16/12 À 19:47



Yves Riesel, le fondateur avec Alexandre Leforestier de Qobuz, explique que sa société devrait pouvoir maintenir son modèle : se différencier par la qualité haute définition du son, qui deviendra selon lui le standard dans quelques années.

Le verdict est attendu le 29 décembre. Qobuz devrait constituer l'offre musicale de la plateforme culturelle de Denis Thébaud.

Qobuz, le site français de streaming de musique en haute fidélité, devrait finalement être sauvé. Il a fait savoir mercredi que deux offres « présentant des garanties de sérieux » avaient été retenues par le **Tribunal de Commerce qui gère son redressement judiciaire**. Et selon nos informations, ce serait la société Xandrie de Denis Thébaud qui devrait bientôt en être le nouveau propriétaire. Il serait le mieux disant financièrement et serait la solution privilégiée par le personnel, soit une quarantaine de personnes. L'administrateur judiciaire doit rendre son verdict le 29 décembre.

Xandrie, une plate-forme de distribution de produits culturels et de divertissement, est prête à assumer 3 années de pertes _ représentant « quelques » millions_ de Qobuz pour un retour dans le vert en 2019. Elle a aussi tablé sur un investissement en marketing et en renforcement de l'outil technologique de plus de 10 millions d'euros.

Un chiffre d'affaires de 11,6 millions d'euros

Yves Riesel, le fondateur avec Alexandre Leforestier de Qobuz, explique que sa société devrait pouvoir maintenir son modèle : se différencier par la qualité haute définition du son, qui deviendra selon lui le standard dans quelques années. En dépit des difficultés financières, Qobuz a continué à augmenter ses revenus, ajoute Yves Riesel. Le chiffre d'affaires pour l'exercice clôturant en septembre 2016 devrait atteindre , contre 7,5 millions l'année précédente.

Xandrie est une des sociétés de l'entrepreneur Denis Thébaud, qui en contrôle 90 %. S'étant lancé dans les affaires en 1983, Denis Thébaud a créé Innelec Multimedia, un éditeur de jeux vidéo et distributeur de jeux, de DVD et de logiciels. Il l'a introduit en Bourse en 1998.

Parallèlement, il a créé Focus Home Entertainment en 1995 dans l'édition de jeux vidéo encore. Cette société a été introduite sur [Alternext](#) en début d'année et génère plus de 4 millions d'euros de profits. Créée en 2012, Xandrie est sa dernière aventure entrepreneuriale. Cette société a plusieurs « verticales » dont Allbrary, un site dans lequel on peut stocker tous ses contenus culturels achetés sur cette interface ou non. Qobuz deviendra la « verticale » musique.

L'autre entreprise en lice est son-video.com, un distributeur de produit de hi-fi qui a augmenté son offre en expliquant avoir reçu le soutien de Henri de Bodinat, qui préside Time [Equity Partners](#), un [fonds d'investissement](#), et a travaillé dans la musique.●